
     Skibezirk 2 (Süd)   
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 

25.08.2021, als Videokonferenz 

 

Teilnehmer: 4 Vereine mit 4 Pers. ; 4 Pers aus 3 Vereinen hatten sich entschuldigt. 

Beginn: 19:06 Uhr 

 

1.) Der Vorsitzende des Ski Bezirks Axel Becker begrüßte die kleine Runde der Anwesenden und danke für das 

Erscheinen.  

2.) Es gibt keine Gegenstimmen zu dem Protokoll der vergangenen Versammlung. Es wurde die Frage gestellt, 

ob wir denn überhaupt beschlussfähig sind. Axel erklärt das es aktuell für den Skibezirk keine gültige 

Geschäftsordnung gibt und wir daher sehr unkonventionell die Versammlung abhalten können. 

3.) Leider konnte er aus der vergangenen Saison erneut nichts berichten. Die geplanten Bezirksmeisterschaften 

im Schwarzwald waren dem Corona Lockdown zum Opfer gefallen.  Eigentlich hatten wir einen guten 

Winter. Es waren aber keine „organisierten“ Veranstaltungen möglich. Axel berichtet, das 3 Vereine  des 

Skibezirk Süd aus dem HSV ausgetreten sind: SC Einhausen, SC Rüsselsheim Hassloch und noch ein Verein 

mit ganz wenigen Mitgliedern. Die Mitgliedsvereine im HSV haben etwa 5% weniger Mitglieder gemeldet als 

im Vorjahr. Wegen des Corona Lockdowns und den fehlenden Möglichkeiten für ÜL Fortbildungen haben 

DSV und HSV alle Lizenzen um ein weiteres Jahr verlängert. Es gibt bereits jetzt einen großen 

Fortbildungsrückstau. Es wäre bereits unter „normalen“ Verhältnissen schwer möglich diesen in der 

nächsten Saison abzubauen. 

Ausblick für die nächsten Veranstaltungen: 

28.8. (Samstag) Aktionstag im Schuldorf Bergstraße. Es haben sich 2 Vereine mit etwa 10 Teilnehmern 

gemeldet 

5.9. HSV Verbandstag in Willingen 

18.9. Erste Hilfe Outdoor Lehrgang im Taunus 

7.11. Akademietag in Wetzlar (geplant) 

5.2.2022 Alpine Bezirksmeisterschaften 

4.) Markus Jäger (SC Fahrenbach) beantrag die Entlastung des Bezirksvorstands. Das wird ohne Gegenstimme 

angenommen 

5.) Markus Jäger beantragt den Bezirksvorstand mit Verbandsausschussvertreter als Blockwahl durchzuführen.      

Das wird ohne Gegenstimme angenommen. 

     6.)  Der Bezirksvorstand mit Verbandsausschussvertreter wird ohne Gegenstimme wiedergewählt. 

     7.)  Punkt entfällt. Es ist keiner der benannten Sportkreisvertreter anwesend. 

     8.)  Anträge liegen nicht vor. 

     9.)  Axel Becker hat eine neue Mailadresse. Es ist ab sofort unter axelhbecker@web.de erreichbar. Die 

Versammlung bedankt sich ausdrücklich bei Steffi Wintershoff und der HSV Geschäftsstelle für deren 

Engagement und die Unterstützung der Vereine. Axel bedankt sich für die Teilnahme und beendet die 

Videokonferenz um 19:38 Uhr 

 

Protokoll:  Axel Becker 

 

mailto:axelhbecker@web.de

